
2 Pièces

36 m²

Réf. IM2216 

297 825 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice Centre Ville/ Wilson :Dans un immeuble bourgeois Niçois réhabilité

entièrement  composé  de  2  pièces  parfaitement  conçus,  conjuguant

prestations contemporaines de standing et cachet d'une hauteur sous

plafond  de  plus  de  3,30  mètres  pour  certains,  Palais  Riviera  accueille

des  pied-à-terre  rêvés  pour  s'immerger  dans  la  vie  niçoise.Déclinant

des surfaces citadines optimisées, de 14 à 25 m2, les studios profitent

d'expositions est  ou ouest  et  d'une luminosité  agréable,  grâce à leurs

hautes  fenêtres  protégées  par  des  volets  persiennés  aux  couleurs

pastel.Six appartements bénéficient de balcons ...

Nice  City  center  /  Wilson  :In  a  bourgeois  building  in  Nice  that  has  been  entirely

renovated,  the  perfectly  designed  one  Bedroom apartments  combine  high  quality

contemporary  services  with  the  cachet  of  high  ceilings,  some  of  which  are  more

than 3.30 meeter high. Palais Riviera is the ideal pied-à-terre for immersing yourself

in  the  life  of  Nice.With  optimized  urban  surfaces,  from 14 to  25 m2,  the  studios

benefit from east or west exposure and pleasant light, thanks to their high windows

protected  by  louvered  shutters  in  pastel  colors.Six  apartments  have  balconies

overlooking the calm of the ...
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